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内容提要 

1、一般来说可能两个礼拜差不多。有时候有很快的，有时候第二天就能做也有，

就看你，危重的病人我们可优先一点。 

2、我们医院做的多，肝源质量也比较好。 

3、去年做一百二十几个。 

4、一般隔天就会有肝源消息的。 

5、肝源主要还是靠郑院长了，郑院长的名声各方面关系比较 

   多。 

6、有些外地、外省送过来的，自己切也有，都有的。 

 

电话内容 

…… 

调查：喂哎，您好。请问这是浙大医院的谢琴芬大夫么..... 

医生：喂，喂，哎，你好。 

 

调查：那个我想请问您哪，咱们那个浙大医院还可以做肝移 

      植吧？ 

医生：是的。 

 

调查：噢那个我呢这个我一个外甥呢，他那个肝硬化晚期。 

医生：呃看，你看你的情况，有时候我们危重的病人我们会优 

      先一点的。 

 

 

调查：估计大约能等多长时间呢? 

医生：一般来说可能两个礼拜差不多。 

 

调查：那要等两个礼拜那太～，就说咱们这个医院是不是比它， 

     比其它医院做的是多啊？ 

医生：是的，做的多，做的好，我们医院这边的肝源质量也 

      比较好。 

 

调查：噢就咱们医院象去年一六年就是一年能做多少肝移植 

      啊？ 

医生：去年做一百二十几个。 

 

调查：噢一年做，一百多也不算多哈？ 

医生：没有，那刚刚开始嘛，第一年嘛，肯定没有那么多的了。 



  

调查：啊，您这是浙江医大呃第一医院吗？ 

医生：浙江大学国际医院。 

 

调查：噢国际医院，噢就郑院长那个现在刚成立的医院是吗？ 

医生：对。 

 

调查：噢我在网上查过，查了以后吧，我觉的好像正刚第一年， 

     是不是技术力量还不如浙大时间长么....正好碰上了，还 

     不错.....打电话问一问，因为它是国际医院，而且郑树 

     森名气也挺大的嘛。 

医生：对，现在是这样的。 

 

调查：噢就是你们去年刚成立的我看，好像是个新的医院哈。 

医生：是的，现在是这样的，就是说我们郑，郑树森院，院 

      长，他手术是在我们国际医院做了，然后我们国际医 

      院的医生都是从浙大医院过来的..... 

 

调查：噢这样子，喔...那，那您刚才说咱们这个医院的供体 

      呀都是非常优质的哈，比其它医院都好。 

医生：对。 

 

调查：那咱们这个医院为什么能搞到好的这么优质的就是肝 源呢？ 

医生：主要还是靠郑院长了，郑院长的名声，各方面的关系比较多。 

 

调查：噢，就是咱们就是说去年，去年你说做了一百多个哈才。 

医生：对呀。 

 

调查：噢，那刚成立，一百多个也不算少了也慢慢可能越来越人们就--- 

医生：一般隔天就会有消息的，肝源消息的。 

 

调查：慢慢就知道了，开始可能刚成立有的还不太知道这个 

      医院呢，那我想郑院长肯定有这个关系，就是以前的 

      时候啊，就是我这个朋友介绍的时候，他原来是在浙 

      大医院做的哈，所以说浙大医院做的多，也好，郑院长也在那里，就

说咱们这个肝源哈，就是还能不能用以前那种呃比较好的那种死刑犯的肝源，那肝

源肯定要健康的人嘛。 

医生：不是，呃现在不行了！ 

 

调查：不行了哈，那，那你做---- 

医生：对，现在不行，但是我们现在用的嗯是 BDC，脑死亡的，脑死亡捐献的。 



 

调查：那，那你说脑死亡，咱们国家按照这个整个捐献情况，好像没有那么多捐献

的人哪好像，好像人们才---- 

医生：有的，有的，我们国家很多地方都已经脑死亡，事实上都是按脑死亡去捐献

的。 

 

调查：是吗？噢你说现在捐献的人多了哈？ 

医生：对！ 

 

调查：那就说郑院长他这个关系可能做的时间长，关系也杜哈 

医生：对，你，你是哪个，到时让他过来找我。 

 

调查：那行，您是具体负责管这个肝移植的哈? 

医生：对对对对，对对，跟他讲一下，我反正来我们医院找 

      我，打电话就可以了。 

 

调查：嗯，咱们那个住院还是那个不紧张么，床位不紧张去 

     了。 

医生：床位现在慢慢有点紧张了，但是还可以， 

 

调查：还可以？ 

医生：但肝移植会优先的哈。 

 

调查：噢，是这样子啊 

医生：对对对。 

 

调查：那一般住院多长时间能出院呢？ 

医生：嗯，住院一般三个礼拜吧，三到四个礼拜。 

 

调查：噢，就可以出院了哈。 

医生：对。 

 

调查：我回家那个商量一下哈，呃看看那个情况，然后把材料 

      组织一下。 

医生：嗯可以快一点的，反正就是可以快一点的哈，但是你要 

      人先过来，我们要评估过的啊，啊。 

 

调查：就象过去的他那个朋友就做的那个，在医院的时候，去 

      了很快一个礼拜就做上了。 

医生：有时候有很快的，有时候第二天就能做也有，就看你，危重的病人我们可优

先一点。 



 

调查：就重病人可以优先哈。 

医生：对对对。 

 

调查：就说这个供体---- 

医生：但是你要先过来...一定要评估过的，好吗？ 

 

调查：噢，那行，就说象这种供体，一般都是那个咱们医院自己去切这个，切供体

呢？还是外，外地供应的？ 

医生：嗯，有些外地，外省送过来的，自己切也有，都有的。 

 

调查：噢，自己切一般也是在咱们本院切也，那比较近。 

医生：反正都有的，...这个不能完全有...，这个看情况的嘛。 

 

调查：噢，行，那行，那就这样吧.... 

医生：.....越早过来越好，越早过来可以早点.... 

 

调查：现在你说咱们这医院先那些等待的排队的人多吗？ 

医生：排队的人，还好，还好。 

 

调查：还好哈，噢，那行 

医生：不算特别多，嗯...做的比较快。 

 

调查：嗯，你说什么？ 

医生：因为做的比较快，所以就排队排着，都做掉了，就，病人就比较短了。 

 

调查：噢噢，那，那个费用能说一下吗，咱做这个费用？ 

医生：费用五十几万吧，全部加起来，可能肝源费啊，手术费。 

 

调查：呃，有几十万大约？我准备钱啊。 

医生：五十几万。 

 

调查：哦五十几万，行，行，我回去跟他说一下。 

医生：您怎么称呼啊？ 

 

调查：我姓刘。 

医生：好，哦，好，好的。 

…… 


